

Willkommen auf der Landesgartenschau Lahr

Unter dem Motto "wächst. lebt. bewegt." zeigt sich die beschauliche Stadt im Schwarzwald in diesem Jahr von ihrer grünen Seite. MEIN SCHÖNER GARTEN ist mit einer Schauanlage vor Ort







1 Die Planung unseres hübschen Schaugartens hat das Planwerk Gehle aus Lahr übernommen, hier Christine Gehle mit MEIN SCHÖNER GARTEN-Redakteur Dieke van Dieken. Der stattliche Zierapfel in der Bildmitte stammt von der Baumschule Brossmer. Angelegt wurde das Areal durch die Firma Schneider Weiss Gartengestaltung, die sich auch um die Pflege kümmert. 2 Auf der Sonnenterrasse mit der gemütlichen Sitzgruppe (Siena Garden) lässt es sich entspannen. Sichtschutz-Elemente sorgen für die nötige Ruhe, im kleinen Gewächshaus reift frisches Gemüse heran (beides Gartenfrosch). Die Pflasterung besteht aus Muschelkalksteinen (Natursteinwerk Börst). 3 Dezente Accessoires verleihen der Einfassung aus Haselnussstecken und Weidenruten etwas Verspieltes

o lassen sich bessere Anregungen für das eigene Grün finden als auf einer Gartenschau? Eindrucksvoll umgesetzte Ideen präsentiert die Blumenstadt Lahr auf ihrem Gelände noch bis Mitte Oktober dieses Jahres. Dank einer Reihe engagierter Partner ist auch die Redaktion von MEIN SCHÖNER GARTEN mit einer eigenen Schauanlage vertreten. Unter der treffenden Überschrift "Hereinspaziert! Der wohnliche Garten" hat das Planungsbüro Gehle von der Wegeführung über Sitzplätze und Wasserspiel bis zur Material- und Pflanzenauswahl eine stimmige Einheit geschaffen. Besuchen Sie uns und lassen Sie sich von unserem Wohngarten oder einem der zahlreichen anderen Schaugärten inspirieren. Es lohnt sich!

Kompositionen aus der Staudengärtnerei Gräfin von Zeppelin

Diese gelungene Kombination aus dunklen und zarten Farbtönen, u.a. mit karmesinroter englischer Duftrose 'Munstead Wood' und Rosa Nachtkerze, trägt den Namen "Black 'n' Roses". Bei der Beet-Idee, die unsere Besucher gleich am Garteneingang begrüßt, handelt es sich um eine Kollektion der bekannten Staudengärtnerei Gräfin von

Zeppelin. Die Profis aus dem badischen Sulzburg-Laufen haben neben ihrer eigenen Schauanlage auf der Landesgartenschau auch unsere Staudenbeete gestaltet (Adresse ab Seite 112)

